

Pressemitteilung

Fagor Industrial setzt weiterhin ganz entschieden auf den eingeschlagenen Internationalisierungskurs

- Im Anschluss an die Teilnahme an der Gulfood in Dubai und an der Hostech in der Türkei stellt Fagor Industrial die letzten Neuheiten auf der Eurogastro in Polen vor
- Bei den wichtigsten Neuerungen handelt es sich um die Lösung Cook & Chill und die neue Gerätegeneration Geschirrspüler E-VO

Oñati, Guipúzcoa, 26. März 2014. - [Fagor Industrial](#) stellt alle Neuheiten für Großküchentechnik, Gastgewerbe und Gemeinschaftsverpflegung auf der [Eurogastro](#), der wichtigsten Branchenmesse, in Polen vor.

Fagor Industrial ist bis zum 28. März im MT Polska Centre mit einer Standfläche von 55m² vertreten, um die wichtigsten Neuheiten für die HoReCa-Branche ausführlich vorzustellen.

Fagor Industrial stellt in Polen die Lösung **Cook & Chill** vor, bei der es sich um eine innovative und einzigartige Kombination an **Heißluftdämpfern und Schockfroster** handelt, die gerade auf dem europäischen Markt eine sehr positive Aufnahme erfahren hat. Diese Kreation von Fagor Industrial **optimiert Arbeit, Platzbedarf, Leistungsvermögen, Effizienz und Produktivität** der Profi-Küche durch die geniale Verbindung der neuesten Gerätegeneration unserer Heißluftdämpfer Advance mit unseren hochmodernen Schockfroster.

Als weitere Neuheit stellt Fagor Industrial auf der Messe ebenfalls die **neue Baureihe Geschirrspüler E-VO GENERATION** vor. Diese neue Gerätegeneration umfasst drei Baureihen: **Advance, Concept + und Concept**. Alle drei Baureihen sind mit der neuesten, auf dem Markt verfügbaren Technologie ausgerüstet. Die Produktreihe E-VO GENERATION bietet robuste, wirtschaftliche und effiziente Geräte, die speziell auf den Bedarf der Profis der HoReCa-Branche abgestimmt sind.

Wie auch in der Vergangenheit bei ähnlichen Anlässen wird Fagor Industrial täglich mehrere Veranstaltungen der beliebten **Fagor Cooking Experience** auf der Messe abhalten. Diese stehen wie immer unter der Obhut unseres Chefkochs Oier Biritxinaga. Ausgehend von verschiedenen kulinarischen Erlebnissen zeigt unser Chefkoch dem interessierten Publikum auf der Messe ausführlich das beeindruckende Leistungsvermögen der Geräte von Fagor Industrial.

Die Anwesenheit von Fagor Industrial in Polen erfolgt nur eine Woche nach der Präsenz in der **Türkei auf der Messe Hostech**, bei der es sich um die wichtigste Veranstaltung für Technologie im Hotelfachgewerbe handelt. Vom **12. bis zum 16. März** war Fagor Industrial in Istanbul vor Ort, um das umfassende Angebot an Küchenausstattung und Spitzentechnologie innerhalb der Branche vorzustellen **und so erneut den eingeschlagenen Internationalisierungskurs zu bekräftigen.**

„Bei der Eurogastro handelt es sich um eine Veranstaltung, deren Teilnahme für uns Verpflichtung ist, um unser Geschäft weiter zu stärken und den persönlichen Umgang mit den wichtigsten Marktteilnehmern zu pflegen“, erläutert Peio Bengoetxea, Marketing Manager von Fagor Industrial. *„Dank ihrer Relevanz auf europäischer Ebene ist diese internationale Ausstellung eine ideale Bühne zur Vorstellung unserer Produktneuheiten“,* fügt Bengoetxea noch hinzu.